

[\[00:00\]](#)

Hallo Leute, herzlich willkommen zu einem Video, wie es von mir nicht gewohnt seid, in diesem Violettes über das Kommunale durchsprechen, welches ich vor einigen Tagen auf meinem Instagram-Profil offenste Minister geteilt habe. Ja, meine Kommune kenne ich. Meine Community weiß, dass Männer Instagram Seite ausschließlich Unterhaltungs Zwecken dient und deswegen glaube ich, dass sich auf dem Platz der los bleibt betrachtet. Also Leute, es hat mir Paradedisziplin nach der nächsten Abzweig von den Farben verliere. Aber ja, das Kartenhaus, in dem meine Freundin und ich zu sehen sind, ist eine Serve Krankenhaus, das noch nicht in Benutzung ist, weil das ja aktuell kein Bedarf besteht.

Hello people, welcome to a video that I am not used to talking about in this violet about communal issues, which I shared with the most open ministers on my Instagram profile a few days ago. Yes, I know my commune. My community knows that the men's Instagram page is for entertainment purposes only and that's why I believe that the place that stays going is considered. So folks, it got me parade discipline after losing the next branch from the colors. But yes, the house of cards in which my girlfriend and I can be seen is a Serve Hospital that is not yet in use because there is currently no need.

[\[00:41\]](#)

Allerdings muss ja das Krankenhauspersonal trotzdem geschult werden, um einen sicheren Ablauf zu gewährleisten. Und ja, so kamen wir ins Spiel und meine Freundin, die beiden Studiren, bekam von ihrer Uni eine Menge und das Angebot, dass man da mitmachen kann. Gegen eine Vergütung bestimmt, dass wir Geld dafür bekommen haben, waren 3 Stunden insgesamt dort und haben 50 Euro bekommen. Aber nicht, weil wir Schauspieler sind oder unsere Schauspielkunst so gut sind, sondern einfach noch als Entschädigung für den Weg, den wir uns gemacht haben und für die Zeit, die wir dort geopfert haben.

However, the hospital staff must still be trained to ensure a safe process. And yes, that's how we came into play and my friend, the two students, got a lot from her university and the offer that you can participate. In return for a fee, we determined that we got money for it, were there for a total of 3 hours and got 50 euros. But not because we are actors or our acting skills are so good, but simply as compensation for the journey we have made and for the time we have sacrificed there.

[\[01:16\]](#)

So, dann haben wir, waren wir halt da. Und das Ganze wurde gefilmt bzw. dokumentiert. Von einem, von einer Frau, von einem Kamerateam, welches vom Krankenhaus selbst weiß man nicht vom ZDF oder irgendwelchen Fernsehsendern. Das Ganze wurde gefilmt und zum Schluss Fehler im Tagesablauf zu finden, wie zum Beispiel schlechte Organisation und nicht um Propagandazwecken zu dienen. Überdeckten Friderich in irgendwelche fanatisch befinden, wo gesagt wird, dass wir alle infiziert zu sein und die infizierten Zahlen steigen.

So, then we did, we were just there. And the whole thing was filmed or documented. From one, from a woman, from a camera team, which one from the hospital itself is not known from ZDF or

any television stations. The whole thing was filmed and in the end mistakes in the daily routine were found, such as bad organization and not for propaganda purposes. Covered Friderich in some fanatical location where it is said that we are all infected and the infected numbers are increasing.

[\[01:52\]](#)

So um das mal klarzustellen ich hätte nicht damit gerechnet, dass mein Video in solch einem Ausmaß verbreitet wird. Und doch tat es das und erreichte Menschen mit einer sehr, sehr großen Reichweite und ging so bei Twitter Ticktack, Facebook, Instagram App und vielen weiteren Social-Media-Plattformen viral bzw. um die halbe Welt. Sogar Nachrichten Dienste wurden darauf aufmerksam und meinen Instagram wurde dadurch letztendlich von Instagram selbst deaktiviert. Ich hatte keinen Zugriff mehr drauf. Mein Video, welches eine Minute und vierzig Sekunden ging, wurde um einige Monate verkürzt, bearbeitet und instrumentalisiert, um die Weltanschauung und Interessen einer bestimmten Zielgruppe zu verbreiten.

So to be clear, I didn't expect my video to be spread on such a scale. And yet it did that and reached people with a very, very large reach and went viral or halfway around the world on Twitter Ticktack, Facebook, Instagram App and many other social media platforms. Even news services became aware of it and my Instagram was ultimately deactivated by Instagram itself. I no longer had access to it. My video, which lasted a minute and forty seconds, was shortened by a few months, edited and instrumentalized in order to spread the worldview and interests of a certain target group.

[\[02:51\]](#)

Und davon möchte ich mich klar distanzieren und klarstellen, dass ich weder diese Meinung noch diese Auffassung vertrete. Mein Video wurde von dieser Zielgruppe komplett Zweck und Sinn entfremdet und im Kopf. Das ist total irreführend. Es hat gar nichts damit zu tun, was ich eigentlich erreichen wollte. Und war es eigentlich meinem Statement ist ist alles, was ich dazu zu sagen habe ich bedanke mich bei der beziehend zugehört hat. Ich hoffe, ich konnte einige eurer Fragen beantworten, sobald ihr Fragen stellt, es gerne zur Verfügung fragt, aber bitte unter dem Video in der Kommentar leisten mischt sich ein und dieselbe Frage mehrmals beantworten muss.

And I would like to distance myself clearly and make it clear that I do not represent this opinion or this point of view. My video was completely alienated from purpose and purpose by this target audience and in their minds. This is totally misleading. It has nothing to do with what I actually wanted to achieve. And what it actually is in my statement is all I have to say about it I thank the person who listened. I hope I was able to answer some of your questions as soon as you ask questions, please feel free to ask, but please make sure you have to answer the same question several times under the video in the comment section.

[\[03:31\]](#)

Und ja, ich würde gerne das Video kompletter und oder ändern verformen Supersoldaten original Form nochmal einblenden. Dankeschön.

And yes, I would like to show the video more completely and / or change deform super soldiers original form again. Thank you very much.

[\[04:05\]](#)

Eine Oral Abtrag. Wir haben die Leute gezwungen, das Geld gekriegt. Also wir liegen hier simulieren, wie man sich sehen kann, weil das das neue Chrono Zentrum ist. Und ja, jetzt sind Testwahl schlau vorgenommen und wir haben bestimmte Aufgaben bekommen. Das ist meine mit informierende ein Mitarbeiter darüber, dass sie das Gefühl haben, schlechter Luft zu bekommen, um genau Draesner 35 und am Deutschen Reich. Ich hab noch 5 Minuten, dass meine belädt Nummer und ich kriege für das ganze hier Geld.

[04:05]

An oral ablation. We made people get the money. So we're lying here simulating, as you can see, because that's the new Chrono Center. And yes, now test choices are made smart and we have been given certain tasks. That is my informing one of the employees about the fact that they have the feeling to get bad air, to exactly Draesner 35 and at the German Reich. I still have 5 minutes for my number to load and I get money for all of this.

[\[04:51\]](#)

So Kamerateams unterwegs sind. Dein Freund, dein Freund hat geschrieben Ich gehe mich morgen testen lassen. Sanka.

[04:51]

So camera teams are out and about. Your friend, your friend wrote, I'm going to be tested tomorrow. Sanka.

[\[05:10\]](#)

Das war es. Meinem Video ist eine weiter immer wieder gefallen. Es den Daumen nach oben und ein Commenda und ist mit der nächsten war.

[05:10]

That was it. My video kept falling again and again. It's thumbs up and a commenda and is with the next one.